

Alcalde de Pucón denuncia en Fiscalía posible malversación de fondos vinculados al Daem

INVESTIGACIÓN. El jefe comunal, Sebastián Álvarez, anunció además una auditoría forense tras el hallazgo de nueve "faltas graves" en el municipio.

El alcalde de Pucón, Sebastián Álvarez, detectó al menos nueve "faltas graves" en el municipio, en el marco de una preauditoría, siendo una de ellas "un eventual delito de malversación de fondos", por lo que decidió remitir los antecedentes al Ministerio Público.

"Detectamos que el Fondo Pro- Retención que entrega el Mineduc para proteger la asistencia a clases de los niños y evitar la deserción escolar no fueron utilizados para ese fin,

sino que se usaron para pagar remuneraciones y gastos de operaciones de la propia Daem. Eso es una falta muy grave porque esos recursos no son para hacer bicicleta", argumentó el edil.

Junto con lo anterior la autoridad comunal anunció que licitará a través de compras públicas una auditoría forense externa para investigar posibles irregularidades de índole económicas en los departamentos de Salud, Educación, Administración,

Secplac, Rentas y Patentes.

"Para efecto de transparencia lo que buscamos con esta auditoría es una radiografía real del estado de cuentas y de pago, de los procesos y de las licitaciones del municipio", dijo, junto con advertir que no responsabiliza de muchas de estas situaciones al exalcalde Carlos Barra.

ALGUNOS HALLAZGOS

Tras una preauditoría interna con la que arrancó la gestión del alcalde Álvarez, hay

al menos nueve hallazgos detectados en algunas direcciones y unidades del Municipio de Pucón. "Descubrimos que hay más de 200 líneas telefónicas contratadas por el municipio, pero de esas hay sólo 60 que están en uso de funcionarios municipales. Como es un contrato de 4 millones de pesos se pagan todas y resulta que además hay 40 que no han sido entregadas", informó el jefe comunal.

Otros de los hallazgos des-



MUNICIPALIDAD PUCÓN
 EL ALCALDE DE PUCÓN, SEBASTIÁN ÁLVAREZ.

critos por Álvarez es una deuda con Aguas Araucanía. "Es la plata de los subsi-

dios de agua que entregó el Gobierno y como la factura está impaga los usuarios se arriesgan a perder el beneficio o bien cortarles el agua".

Se suma el hecho de que el 50% de la flota de los vehículos está en mal estado y que muchas de las cotizaciones para sus reparaciones están infladas. "El vehículo de seguridad llevaba cuatro meses parado porque nos decían que arreglarlo costaba dos millones, pero lo vimos y nos salió 92 mil pesos", ejemplifica el alcalde.

Suma además 60 sumarios inconclusos, un municipio dividido en 27 contratos de arriendo por 600 millones de pesos anuales e incumplimiento del convenio de comodato de la sede de la Ufro, entre otros. **CS**